
证券代码：688303                                  证券简称：大全能源 

新疆大全新能源股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2025-2 

投资者活动类

别 

 特定对象调研   分析师会议   媒体采访  

业绩说明会    新闻发布会   □路演活动 

现场参观 

 其他 策略会   

公司接待 

成员名单 

孙逸铖  董事、董秘 

杨呈杰  投资者关系 

崔  景  投资者关系 

参与单位名称

及人员姓名 

1. 现场调研 

中信证券、财通资管在上海办公室进行调研交流。 

2. 线上会议 

工银瑞信在线上进行投资者交流。 

3. 机构策略会 

参加了天风证券、浙商证券、财通证券、开源证券、申万

宏源、华福证券、中信建投证券、中银证券、国金证券、东吴

证券、长江证券等券商机构组织的策略会和交流会。 

时间 2025年 2月 5日-2月 28日 

地点 上海、北京 

形式 现场调研、线上会议、机构策略会 

活动内容 

一、请介绍硅料价格的趋势情况？  

答：从供需层面来看，2025年以来，国内大多数硅料企

业维持低负荷运行状态，预计硅料供应量将持续减少；与此同

时，当月硅料与硅片市场供需态势基本平衡。从库存情况来

看，库存去化迹象初现，行业整体库存压力有所缓解；从政策

层面来看，受新能源上网电价市场化改革的驱动，政策窗口期

或引发年中终端“抢装潮”，助推硅料需求阶段性提升；上述

因素为硅料价格的上涨提供了支撑，然而，存量产能和库存限



制了硅料价格的上涨幅度。综合考虑，预计硅料未来存在一定

幅度的上涨空间，近期硅料签单价格稳中有升。 

二、公司目前是产能利用率是多少？未来的排产计划是什 

么？ 

答：公司会依据后续市场动态、产品价格及行业趋势的变

化情况，审慎制定下步排产计划。鉴于当前市场环境，公司目

前预计 2025年第一季度多晶硅总产量约为 25,000 吨至

28,000吨，并计划在 2025 年全年保持相对较低的开工率，直

至行业出现拐点。 

三、请问行业库存和公司库存是多少？ 

答：包括硅料企业、硅片企业及期现货贸易商在内的行业

库存约 40万吨，公司库存约两个月产量。 

四、公司未来有哪些资本开支计划？ 

答：公司后续的资本开支计划主要为：包头二期 10万吨

多晶硅和 1000吨半导体级多晶硅项目尾项工程。经营策略是

保持充足的现金流，实施稳健的资产负债管理，进一步强化财

务风险管理，同时做好市值管理，以确保公司的长期价值和市

场竞争力。 

五、公司半导体项目进展如何？ 

答：公司半导体级多晶硅首批产品已于 2024 年 5月顺利

出炉，现处于产品质量爬坡阶段，下一步将进入产品分级验证

阶段，未来会根据验证结果制定后续发展计划。得益于在光伏

级多晶硅领域沉淀的技术优势和市场认可度，已有国内外多家

下游客户向公司表达了合作意向，目前正在积极沟通过程中。 

六、请介绍新疆和内蒙两个基地的电价情况？ 

答：公司在内蒙古基地执行战略性新兴产业电价，且电价

结算机制为多边交易电价，具有明显的能源优势。新疆基地电

价和内蒙古基地电价相近，因相关保密协议的约束，不便透露

具体电价。 



七、公司有开展碳足迹认证的相关工作吗？ 

答：公司目前正在稳步推进碳足迹认证工作。在 ESG理

念的指引下，碳足迹的管理与披露对新能源行业践行可持续发

展战略具有重要意义。公司致力于精准评估多晶硅从原材料采

购、生产制造到运输销售的全生命周期碳排放情况，为制定精

准且有效的减排策略筑牢根基，满足市场及客户对低碳产品的

诉求，为强化公司绿色形象、提升行业竞争力以及长期价值的

持续增长奠定坚实基础。 

八、公司如何评估装置停产重启的条件？ 

答：装置在停产后是否能够重新启动，以及重新启动的条

件，取决于以下多种因素。在维保层面，装置在停产期间需要

进行严格的维护和巡检，以确保设备没有发生机械形变、沉积

结垢、介质腐蚀或密封失效等问题；在财务层面，企业需要确

保有足够的资金来承担停产期间的维护成本以及装置重启的成

本；在行业层面，企业还需要评估市场价格、供需结构是否已

经恢复至稳定有序的状态，以确保重启装置后能够顺利运营并

实现盈利。 

九、公司是否考虑参与多晶硅期货的套期保值？ 

答：公司持续关注多晶硅市场动态及期货市场运行情况，

结合自身经营策略与风险承受能力，在合规框架内评估套保业

务的可行性。公司如果涉及期货套保等重大事项，将严格按照

信息披露要求，及时、准确地履行公告义务。公司将继续秉持

审慎经营原则，在法律法规允许的范围内，探索有效的风险管

理工具，努力实现稳健经营与股东利益的平衡。 

十、公司为何会计提大额固定资产减值？ 

答：进行固定资产减值是公司财务管理的重要部分。2024

年，受市场因素影响，公司的主营业务多晶硅产品价格持续下

跌，公司基于谨慎性原则对老装置产线等长期资产计提了资产



减值准备，以确保固定资产的账面价值能够反映其真实的经济

价值。 

风险提示 

以上如涉及对行业的预测、公司发展战略规划等相关内容，

不能视作公司或公司管理层对行业、公司发展的承诺和保

证，敬请广大投资者注意投资风险。 

日期 2025年 3月 26日 

 


